



Information über Erleichterungen beim Spielrecht aufgrund pandemiebedingter Einschränkungen

Liebe Klubverantwortliche, liebe Mitglieder,

in einem gemeinsamen Informationsaustausch des Gesamtvorstandes und des Verbandssportausschusses am 05. November 2021 haben sich beide Gremien einvernehmlich darauf verständigt, trotz aller Einschränkungen, die durch die Bayerische Staatsregierung in den vergangenen Tagen zur Eindämmung der Corona-Pandemie verabschiedet wurden, den Spielbetrieb im BSKV fortzuführen.

Die Mitglieder des Gesamtvorstandes und des Verbandssportausschusses waren sich dabei bewusst, dass die immer weiter einschränkenden Maßnahmen unsere Klubs vor große Herausforderungen und Probleme stellen werden. Deswegen wurden in dem Zuge auch Maßnahmen besprochen, die den Klubs das Fortführen des Spielbetriebs erleichtern sollen.

Der Verbandssportausschuss hat daraufhin in dieser Woche die Lockerungen beim Spielrecht ausgearbeitet und im Umlaufverfahren einstimmig beschlossen.

- 1. Die Zahl der möglichen Gesamteinsätze eines Spielers pro Saison wird von 24 auf 28 erhöht.**
- 2. Es können jetzt zwei anstelle eines Spielers einer höheren Mannschaft in einer 4er-Mannschaft eingesetzt werden.**
- 3. Ein Spieler spielt sich erst mit dem 12. Einsatz und nicht mit dem 10. Einsatz in einer Mannschaft oberhalb des Kreisspielbetriebs fest.**

Die beschlossenen Änderungen wurden in der Ergänzung zur Sportordnung des BSKV aufgrund der COVID-19 Pandemie aufgenommen und **treten ab dem 15. November 2021 in Kraft**. Für alle Spiele, die bis zu diesem Zeitpunkt bereits tatsächlich gespielt wurden, bleiben die bisherigen Regelungen der Sportordnung bestehen. Bei verlegten Spielen, die noch ausgetragen werden müssen, greifen die neu verabschiedeten Regelungen.

Der Verbandssportausschuss hofft, dass er mit den beschlossenen Maßnahmen den Klubs die Fortführung des Spielbetriebs trotz aller Widrigkeiten und Einschränkungen, ein Stück weit erleichtern konnte.

Für den weiteren Saisonverlauf wünsche ich Ihnen alles Gute und vor allem bleiben Sie gesund!

Weidhausen, den 14.11.2021

Mit sportlichen Grüßen

Michael Hofmann
Vizepräsident Sport